

Le stade Latino-américain de La Havane fête ses 70 ans



La Havane, 26 oct. (RHC/ACN).- Le stade Latino-américain de La Havane fête aujourd'hui ses 70 ans.

Le match inaugural qui a opposé le Clubs de base-ball Alacranes de Almendares aux Éléphants de Cienfuegos s'est disputé en présence de 31 000 supporters.

Depuis lors, les amateurs de base-ball remplissent les gradins à chaque match important, notamment si c'est le cas des matchs disputés par le Club favori de la plupart des Havanais, Industriales.

Aujourd'hui, le stade Latino-américain peut accueillir 55 000 spectateurs après les travaux d'agrandissement réalisés en 1971.

Rien que mentionner le nom de stade Latino-américain on pense tout de suite au base-ball, notre sport national, mais il faut dire qu'il a été aussi le théâtre d'autres événements sportifs dont les combats de boxe, des matchs de football et même de rodéos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/110026-le-stade-latino-americain-de-la-havane-fetes-70-ans>



Radio Habana Cuba